

絆

—仲間と共に—

6年学年通信

12月号

2018.11.30

やりきった！ 演じきった！ 学習発表会

11月17日、6年生にとって小学校最後の学習発表会が行われました。前日の準備まで、手を抜かず、工夫を重ねて作り上げてきました。6年生の目標には、「思い切り楽しむ！」「会場中を泣かせたい！」という言葉が多くありました。その言葉通り、楽しく、そして気持ちを込めて演じ、それが見てくださった方に伝わったように思います。いろいろな方から声を掛けて頂き、大きな自信になりました。



学習発表会の後は、能楽堂で能と狂言を鑑賞したり、社会見学で犬山城と明治村に出かけたりと楽しい行事が盛りだくさんでした。そして、週明けには待ちに待った修学旅行となります。全員で元気に出かけられるよう、体調管理をお願いいたします。

大きな行事が一つ一つ終わる度に「もうすぐ卒業だな」と思うと寂しいですが、行事を通して大きく成長する姿は本当に頼もしく、これからが楽しみです。小学校生活に悔いが残らないよう、残り4か月間、まとめをしっかりしていきたいと思います。

12月の予定

3日(月)~4日(火)	修学旅行
5日(水)	3限より登校
6日(木)	租税教室
7日(金)	委員会 卒業アルバム写真撮影(個人・集合・委員会)
10日(月)~12日(水)	個人懇談 一斉下校14:00
14日(金)	クラブ(卒業アルバム写真撮影)
17日(月)	学年費等引き落とし日
20日(木)	通学班会議 給食終了
21日(金)	終業式 一斉下校11:15

《1月初めの予定》

1月 7日(月)	3学期始業式 一斉下校11:15
8日(火)	通常日課 給食開始 漢字コンクール
17日(木)	学力検査
18日(金)	弥富中学校入学説明会 15:00~ (14:30 受付)

6年生 フォトギャラリー♪

学習発表会

「劇は全部みんなで作るんだよ。」の言葉に、初めは何をしたらいいのか分からず、戸惑う姿が見られました。そのうちに、休み時間を使って背景画や小物をこつこつと作る姿、場面練習でお互いにアイデアを出し合って練習する姿など、自分たちが主体となって取り組む姿が見られるようになりました。大きな声が出せなかった子も、練習を重ねていくうちに堂々と演技できるようになり、演技をしながら「泣きそうになっちゃった！」なんてこともありました。児童会長のあいさつや合唱の指揮・伴奏など、しっかりと練習を重ね、どの子も堂々と役割を果たしてくれました。とても立派でした。また、自分たちの演技だけでなく、会場の準備、清掃、当日の係の仕事、会場の片づけなど、裏方として学習発表会を支えました。ここでの頑張りを自信にして、残りの小学校生活をよりよいものにできるよう、頑張っていて欲しいと思います！



演技も合唱も、大きな声で
全力でやりきりました!



社会見学

秋晴れのもと、紅葉も楽しみながら社会見学へ行ってきました。犬山城では、ボランティアガイドさんから、犬山城主の成瀬家と弥富市のつながりを教えていただきました。急勾配の階段を上った後の天守閣からの眺めは最高！でしたが、怖くて景色を楽しむ余裕がなかった子も…。戦国時代には、ここに秀吉が立ち、同じ景色を見ていたかもしれません。明治村では、タブレットを使って学習テーマに沿った問題を解きながら、明治時代の建物を巡り、学習を深めました。写真を撮ったり、駄菓子屋でお菓子を買ったりと楽しく見学しました。10年後の自分に届く手紙を出しました。10年後、6年生の自分からのメッセージと共に、今日の思い出も届くと嬉しいです。

